

Viernes, 04 Diciembre 2009

## Taller de prueba de la cartilla de educación Financiera - Bocayá, Colombia

Los días 3 y 4 de diciembre del presente año, se realizó en el municipio de Ventaquemada, Boyacá (Colombia), el primer taller de prueba de la cartilla de educación financiera que empleará el proyecto "Promoción de Cultura de Ahorro en Familias en Condición de Pobreza".

### **Auspiciadores**

El referido proyecto es impulsado por Banca de las Oportunidades y cuenta con el respaldo del programa de transferencias monetarias condicionadas "Familias en Acción" de Acción Social y la asistencia técnica de Proyecto Capital.

### **La Cartilla**

La cartilla se puso a prueba con madres titulares de Familias en Acción, y es el resultado de un largo proceso de adaptación de la cartilla originalmente elaborada por el Programa Global de Educación Financiera (PGEF). Este proceso de adaptación incluye, entre otros, un taller previo con capacitadores conocedores de la metodología del PGEF, la adaptación del lenguaje y las actividades al contexto rural, la elaboración de nuevas sesiones de capacitación y la revisión de un consultor internacional experto en educación financiera para adultos.

### **Próximos Pasos**

A finales del mes de enero de 2010 se realizarán tres talleres más de prueba, uno en cada región del país, para obtener una cartilla definitiva.